

## Zusammenkunft der Juniorinnen 2024



Am 9. Dezember 2024 versammelten sich alle jungen Schwestern aus den verschiedenen Teilen unserer Heilig-Geist-Generaldelegation in der Karen-Kommunität in Nairobi, Kenia, zu ihrem Juniorinnen-Treff-Programm. Sie wurden von Schwester Mary Margaret, der Junioratsleiterin, und Schwester Mary Irene freudig empfangen.

Am 10. Oktober führten die Schwestern in der Karen-Gemeinde Jubiläumsvideofilmaufnahmen durch und nutzten auch die Räumlichkeiten der Holy Cross Fathers and Society Missionaries of Africa. Schwester Mary Christine und Herr Samuel, der Videofilmer, führten die Videoaufnahmen der verschiedenen Jubiläumslieder mit den Berufsgruppen durch. Das Aufnehmen der Lieder dauerte den ganzen Tag.

Am nächsten Tag versammelten sich die Schwestern in ihren verschiedenen Gruppen, um die Erwartungen an das Juniorinnentreffen zu besprechen. Im Folgenden werden einige Details des Treffens beschrieben:

Vom 12. bis 15. Juni hielt Schwester Mary Kellen Unterricht über aktuelle Themen, die das Ordensleben betreffen, wie z. B. die Überalterung der Ordensleute, Säkularisierung, digitales Engagement, sich ändernde soziale Normen und der Rückgang der Mitgliederzahlen. Sie unterrichtete auch über das Schlussdokument von Papst Franziskus zur Synodalität, die Auswirkungen der Globalisierung auf das Ordensleben und den mobilen Journalismus.

Vom 16. bis 19. Juni unterrichtete Schwester Mary Margaret die Schwestern mit zeitlicher Profess über die Heilung des inneren Kindes. Sie lernten die vier wichtigsten Wunden kennen, die ihr Wachstum beeinträchtigen: Vernachlässigung, Vertrauen, Verlassenheit und Schuld.

Schwester Mary Margaret hielt am 20. Dezember eine Besinnung für die Schwestern zur Vorbereitung auf Weihnachten. Das Thema lautete: „Die Barmherzigkeit Gottes, eine Liebe, die verwandelt“.

Am 21. und 22. hatten die Schwestern Unterricht bei Schwester Mary Mwende über Gebet und Unterscheidung. Sie lernten etwas über die falsche Stimme, die stille kleine Stimme, die ermutigende Stimme und die vier Wege/Stufen des Gebets, wie sie von der heiligen Teresa von Avilla beschrieben werden. Darüber hinaus unterrichtete Schwester Mary Christine die jungen Schwestern über Kommunikation und besprach am 23. einige Fragen zur Delegation und zum Gemeinschaftsleben.

Am 26. unterrichtete wieder Schwester Mary Margaret über die neun Gesichter Gottes, die sich aus dem Enneagramm ableiten lassen.

Der Tag des Ausflugs war der 28. Dezember 2024. Die Schwestern verbrachten eine erholsame Zeit in den Natara Gärten in Kerarapon, Karen.

Sie beendeten ihr Treffen am Abend des 29. Dezembers, gestärkt und erfrischt für ihre Aufgaben.

Wir danken Schwester Mary Margaret, Schwester Mary Christine und den Ratsmitgliedern für die Organisation dieses wunderbaren Programms für die Schwestern mit zeitlicher Profess.